

Zur Losung vom 17. Januar 2022

Lobet den Herrn! Denn unseren Gott loben, das ist ein köstlich Ding! Psalm 147,1

Gott liebt es, wenn wir ihn loben und anbeten. Wenn wir keine eigenen Worte finden, können wir die Psalmen aus der Bibel dafür benutzen. Ich liebe die Psalmen, sie sind so vielfältig. Es gibt Klagepsalmen, Lob- und Dankpsalmen und Psalmen die die Schönheit der Schöpfung beschreiben und vieles mehr. Wussten Sie dass das kürzeste und das längste Kapitel in der Bibel sich in den Psalmen befindet? Psalm 117 ist das kürzeste und Psalm 119 das längste Kapitel. Die genaue Mitte der Bibel ist Psalm 118.8 - davor und danach gibt es jeweils 594 Kapitel und 2×594 ergibt 1188! Gott hat Humor und alles perfekt geordnet.

Einer meiner guten Vorsätze für dieses Jahr ist es, Psalmen auswendig zu lernen. Ich gehe sehr gerne wandern und lerne dabei Psalmen. Es ist schön, Bibelverse in seinem Gedächtnis jederzeit abrufbereit zu haben. Machen Sie doch mit! Suchen Sie einen schönen Psalm aus, der sie persönlich anspricht, es muss ja nicht gleich Psalm 119 sein, schreiben Sie ihn auf einen Zettel und stecken sie ihn in ihren Geldbeutel. Dann haben Sie ihn jederzeit griffbereit und können ihn Schritt für Schritt auswendig lernen. Dann wird Lobpreis ihren Weg durch das Jahr begleiten.

Unsere heutige Losung lautet passend: Lobet den Herrn! Denn unseren Gott loben, das ist ein köstlich Ding.

Einen gesegneten Tag wünscht Ihnen

Lektor Matthias Bareiß